

Sat Binmas Polres Ciamis dan SDN 1 Imbanagara Kolaborasi Ciptakan Zona Selamat Sekolah

Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 30, 2024 - 16:32



Ciamis - Sat Binmas Polres Ciamis mengadakan sambang dan silaturahmi ke SDN 1 Imbanagara Raya, Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini dipimpin oleh KBO Sat Binmas IPTU Radius Windu, bersama Kanit Bin Tibsos AIPDU Handoyo Iwan, Kanit Bin Polmas AIPDA Sana Suksana, dan Bamin Sat Binmas BRIPDA Adam Riyadi. Kepala sekolah dan para guru SDN 1 Imbanagara Raya menyampaikan dua isu utama yang memerlukan perhatian. Pertama, kebutuhan mendesak untuk pembuatan zebra cross atau zona selamat sekolah di depan SDN 1 Imbanagara

Raya. Kepala sekolah mengungkapkan kekhawatirannya tentang keselamatan para siswa saat menyeberang jalan di area yang sering dilalui kendaraan. Zebra cross akan membantu meningkatkan keamanan dan kenyamanan bagi siswa yang hendak menyeberang. Selasa(30/7/2024) Kedua, permintaan untuk kehadiran anggota Polri guna melaksanakan pengaturan lalu lintas, terutama saat siswa menyeberang jalan. Kehadiran anggota Polri diharapkan dapat membantu menciptakan lingkungan yang aman bagi siswa saat berangkat dan pulang sekolah. IPTU Radius Windu menanggapi dengan positif aspirasi tersebut, berkomitmen untuk segera mengoordinasikan dengan pihak terkait guna merealisasikan pembuatan zebra cross. Selain itu, pihaknya juga akan menugaskan personel untuk membantu pengaturan lalu lintas di depan sekolah pada jam-jam sibuk. "Keselamatan siswa adalah prioritas utama. Kami akan berusaha semaksimal mungkin untuk memenuhi kebutuhan ini dan memastikan keamanan siswa saat mereka menyeberang jalan," ujar IPTU Radius Windu. Kegiatan sambang dan silaturahmi ini menunjukkan komitmen Polri dalam mendengarkan dan merespons kebutuhan masyarakat, khususnya dalam menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan nyaman. Polres Ciamis berharap melalui kolaborasi ini, dapat terwujudkan suasana yang kondusif bagi pendidikan di wilayah mereka. Dengan harapan besar tindakan nyata segera dilakukan demi keselamatan para siswa, Polres Ciamis siap memberikan pelayanan terbaik terhadap lembaga pendidikan dan juga kepada masyarakat. Dukungan dari Polri ini tidak hanya memberikan rasa aman bagi para siswa saat menyeberang jalan, tetapi juga menunjukkan komitmen Polri dalam melayani dan melindungi masyarakat. Diharapkan dengan adanya zona selamat sekolah, keselamatan dan kenyamanan siswa dalam beraktivitas sehari-hari akan semakin terjamin. "Ciamis,Kapolres Ciamis,Polda Jabar"